

In unserer politisch-ideologischen Massenarbeit kommt es vor allem auf\* das tiefe Erfassen der gegenwärtig verlaufenden Weltprozesse an. Noch gegenständlicher ist die historische Bedeutung der revolutionären Veränderungen darzulegen, die unter dem Einfluß von Theorie, Politik und Praxis des sozialistischen Welt-systems vor sich gehen. Dazu gehört das Verständnis für den Klasseninhalt und das humanistische Anliegen des Kampfes unserer Partei gegen die Gefahr eines nuklearen Krieges, für die Festigung des Weltfriedens. Zugleich gilt es, den Charakter und die Besonderheiten des Klassenkampfes in der Welt unter den Bedingungen der Entspannung der internationalen Lage sowie der komplizierter werdenden ideologischen Auseinandersetzungen der zwei Systeme fundiert zu erläutern.

Unsere Partei hat die Aufgabe, jeden in die Lage zu versetzen, die Welt mit ihren Widersprüchen zu erkennen und die Klassenbarrikaden zu sehen, die Sozialismus und Kapitalismus voneinander abgrenzen. Die ideologische Arbeit muß darauf gerichtet sein, daß alle Werktätigen und besonders die jungen Menschen die Bedeutung und die Notwendigkeit der weiteren allseitigen Stärkung der DDR, ihrer Wirtschafts- und Verteidigungsmacht, als Beitrag zur Festigung; der Einheit der sozialistischen Gemeinschaft zutiefst verstehen.

Indem wir die in der DDR gesammelten umfangreichen Erfahrungen bei der patriotischen und internationalistischen Erziehung nutzen, sollten wir in unserer Propaganda noch systematischer die unübertroffenen Werte und Vorzüge des Sozialismus zeigen. Dabei gilt es, die politischen, sozialökonomischen und ideologischen Faktoren zu berücksichtigen, die zur Annäherung der sozialistischen Nationen führen. Zugleich kommt es darauf an, in jedem Menschen das edle Gefühl des Stolzes auf sein Vaterland, die sozialistische DDR, weiter zu stärken. Die Parteior-  
ganisationen haben die Aufgabe, die vielfältigen Möglichkeiten der Propaganda und Agitation zu nutzen, um den Imperialismus politisch zu entlarven, die Klarheit über unsere Politik bei allen Menschen zu erhöhen.

Im Geiste der streitbaren marxistisch-leninistischen Parteilichkeit ist weiterhin den bürgerlichen und revisionistischen An-